
 
SESIÓN  ORDINARIA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRITO  MARÍTIMO  DEL  GRAO
CELEBRADA EL  VEINTISIETE DE ENERO DE 2015

         En el salón de sesiones de la Tenencia de Alcaldía del Grao de Castellón, siendo
las  diecinueve  treinta,  de  la  tarde  del  día  veintisiete  de  enero  de  2015 y  bajo  la
presidencia de DON GONZALO ROMERO CASAÑA, se reúnen l@s señor@s:  

D. JOAN MORALES IBAÑEZ VECINO PSOE
DÑA. ALICIA BRANCAL MAS REPRESENTANTE BLOC
D. ANTONIO PALOMARES UTRERA AAVV MARJALERIA
D. CLEMENTE MIRO PONS AA.VV. EL PINAR
DÑA Mª ELISA GONZALEZ SANCHO REPRESENTANTE ALCALDIA

,  con  objeto  de constituir  la  Junta del  Distrito  Marítimo del  Grao,  actuando como
secretario,  el  funcionario,  Juan Jose Pallarés García,  por delegación expresa del Sr.
Secretario.

Excusaron su no asistencia:

DÑA. MARTA GALLEN, DÑA. RAQUEL ROQUE BELLOVI Y D. JORGE BEGUES LIROLA.

1.- APROBACION ACTA SESION ANTERIOR

Declarada abierta la sesión por la Sra. Presidenta, se da lectura al acta de la
sesión anterior,  de fecha 25/11/2014.  No presentándose ninguna objeción,   los Sres
asistentes la declaran aprobada.

3.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Morales felicitó al Exmo. Ayto por reparar la papelera rota del Parque de la
Panderola y la trapa de la C/Tripulants de la Paca con C/Pintor Porcar.

Así  mismo  solicitó  que  se  limpiasen  los  contenedores  y  que  algunos  se
sustituyesen.

También quiso saber porque las luces de la C/Gomera estuvieron apagadas
durante varios dias.

Presentó  fotos  de  varios  sitios  donde  es  necesaria  la  recogida  de  restos
vegetales, a saber: Avda los Pinos, Camino Donacio con  Camino Ullal de la Comare y
Parque del Pinar. 

Igualmente, presentó fotos de varios sitios que convendría limpiar, a saber: La
Sequia Safra, el antiguo varadero y un vertedero ilegal situado en Vora Riu.

Además,  se  quejó  de  que  hay  muchos  excrementos  en  la  Pza  Font  de  la
Barrassota  y  de  que  los  restos  de  la  hoguera  de  Sant  Antoni  en  el  Grupo  Mar
Mediterraneo tardaron varios dias en limpiarlos.



La  Sra.  Brancal  comentó  que  se  habían  aprobado  los  Presupuestos
Participativos, y  que en pocos días se iniciarían los trámites para que se ejecutasen los
mismos.

Así  mismo  solicitó  un  informe  sobre  el  cumplimiento  de  la  Ordenanza  de
Mercados.

        Y no habiendo más asuntos a tratar se levantó la sesión, siendo las veinte treinta
horas  del  día de la fecha,  extendiéndose  la presente  acta que firma conmigo,  el
secretario. 


